

Basel, 28. November 2017

Medienmitteilung

«Zum ersten Mal Eisprinzessin»

Parveen Rizzo und Sibylle Delvoigt wagen sich zum ersten Mal mit ihrem Rollstuhl aufs Glatteis. Der vom REHAB Basel organisierte Weihnachtspark bietet den Patientinnen und Patienten sowie der Bevölkerung kostenlos eine Kunsteisbahn mit Eisgleitern, speziell entwickelt für Rollstühle.

Vom 8. bis 10. Dezember 2017, zeitgleich mit der Einweihung der neuen Tramlinie 3 nach Saint Louis, verwandelt das REHAB Basel in Zusammenarbeit mit der Stiftung Cerebral das Areal und die Klinik in weihnächtliche Stimmung.

Fonduezelt, Flammenkuchen, Crêpes, Marroni, Glühwein, über 20 Marktstände, Weihnachtsstube mit Kinderecke, Santiglaus, Winterlounge mit Weihnachtsmusik stehen der Öffentlichkeit zur Verfügung. Eisfeld und Schlittschuhverleih sind für Goss und Klein kostenlos.

„Ich war noch nie mit dem Rollstuhl auf einem Eisfeld“, sagt Parveen Rizzo, 33, mit Kinderlähmung. „So fühle ich mich zum ersten Mal in meinem Leben als Eisprinzessin. Auf diesen Moment freue ich mich schon jetzt.“

Die Stiftung Cerebral, welche die Entwicklung des speziellen Eisgleiters für Rollstühle vorangetrieben hat, und das REHAB Basel, hoffen auf viele Besucherinnen und Besucher.

Dank der neuen 3er-Haltestelle „Burgfelderhof“ beim Zoll Bourgfelden sowie dem extra gebauten Lift erreichen Menschen mit einer Gehbehinderung hindernisfreier das REHAB Basel und Bürgerspital Basel. Ein Gewinn auch für die grosse Anzahl Mitarbeitende und für die Wohnbevölkerung dieses grenznahen Areals.

Geöffnet ist der Weihnachtspark am Freitag, 8. Dezember von 13 bis 19 Uhr, am Samstag, 9. Dezember von 11 bis 19 Uhr und am Sonntag, 10. Dezember von 11 bis 17 Uhr.

REHAB Basel, Im Burgfelderhof 40, 4055 Basel. Weitere Informationen sind auf der Website www.rehab.ch zu finden.

REHAB Basel

Diana Bevilacqua, Projektleitung
+41 61 325 08 89, d.bevilacqua@rehab.ch

Nelly Leuthardt, Leitung Kommunikation
+41 61 325 08 93, n.leuthardt@rehab.ch